

# Protokoll der Fachschaftsratssitzung Informatik Nr. 338

16. Juni 2015

- Anwesend: Inessa Azizova , Alexander Brockmann , Simon Dierl , Philipp Dittrich , Rico van Endern , Alexander Friedrich , Julian Hankel , Daniel Korner , Dino Kussy , Marius Möller , Paul Pinkal , Nico Redick , Jasmin Selchow , Elias Wiebelitz , Jens Zentgraf , Sebastian Lau
- Für diese Sitzung entschuldigt: Dennis Ochocki , Mark Brockmann
- Dauerentschuldigt: Sebastian Hauer
- Unentschuldigt abwesend:
- Verspätet: Cordt von Egidy (e), Maurice Buchsein (e)
- Gäste:  
Hendrik Fuchs, Alexander Müller
- Sitzungsleitung: Simon Dierl
- Protokoll: Alexander Friedrich

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>ToDos</b>	<b>3</b>
1.1	Protokolle . . . . .	3
1.2	ToDos . . . . .	3
<b>2</b>	<b>Post</b>	<b>3</b>
<b>3</b>	<b>Mails</b>	<b>3</b>
<b>4</b>	<b>Bericht</b>	<b>4</b>
<b>5</b>	<b>Zubehör für Film-AG</b>	<b>4</b>
<b>6</b>	<b>Vertraulicher TOP</b>	<b>5</b>
<b>7</b>	<b>Vertraulicher TOP</b>	<b>5</b>
<b>8</b>	<b>Fachschaftenliste der Universität</b>	<b>5</b>
<b>9</b>	<b>HDMI zu DVI Adapter</b>	<b>5</b>
<b>10</b>	<b>Türschilder</b>	<b>5</b>

<b>11 ESD-Werkzeug</b>	<b>6</b>
<b>12 Newsletter</b>	<b>6</b>
<b>13 Sonstiges</b>	<b>6</b>

14:20: Die Sitzung wird eröffnet

## 1 ToDos

### 1.1 Protokolle

- Protokoll 292 in Arbeit (Unbekannt)
- Protokoll 305 1. Version (Mark / Hauer)
- Protokoll 326 2. Version (Hauer)
- Protokoll 327 1. Version (Hauer)
- Protokoll 329 2. Version (Julian)
- Protokoll 332 in Arbeit (Alex F.)
- Protokoll 333 in Arbeit (Alex F.)
- Protokoll 337 1. Version (Mark)
- Das Protokoll der FVV aus dem Wintersemester 2014/15 fehlt im Ordner.

### 1.2 ToDos

Alt:

- Grobes Konzept für Lerngruppenfindung (z.B. Software) ausarbeiten. - Nico + alle.
- Flyer für das InpuD-Forum - Julian - zweite Version fertig. Wird weiter verbessert.
- Inventarisierung (Kabel): Simon und Rico →fertig. Liste liegt im SVN.
- Simon: Dem Fundbüro der Uni unsere Existenz bekannt machen, damit diese an uns verweisen können // Rechtliche Lage mit Fundbüro Dortmund absprechen. →in Arbeit.
- Schlüssel beschaffen - Simon →Done + Bericht.
- Urkundentexte für Aktive der Fachschaft Informatik entwerfen. - Simon, Alex B. →in Arbeit.
- Gegenstände für die Elektronikversicherung auflisten und mit dem AStA die Versicherung abschließen. →Maurice →in Arbeit.

## 2 Post

- VDI Nachrichten →Aushang
- Univativ - Werbung für Summer Academy.
- Werbung für die 15. informatica feminine in Baden-Württemberg vom 28. Juli bis 1. August.

## 3 Mails

- Pressestelle - Wir sollen unsere Kontaktinformationen in der Fachschaftsliste der Uni nachprüfen. →Top
- Mentoren für Nachhilfeprojekt mit der FH gesucht.
- Bitte um Bekanntgabe unserer Wahlvorschläge für die StuPa<sup>1</sup> Wahlen.

---

<sup>1</sup>Studierendenparlament

## 4 Bericht

- Die Film-AG ist mit ihrem neuem Equipment sehr zufrieden.
- Es gab einen Marvin-Rundbrief. Aktuell ist keinem das Passwort zur Verwaltung bekannt → wird durch IRB verwaltet.
- Für einen Schrank im CZI wurde ein neuer Schlüssel beantragt. Der Schrank kam ursprünglich aus der Bereichsbibliothek.
- Die Kabel im Büro sind fertig inventarisiert.
- Das Etherpad-Lite muss noch eingerichtet werden.
- Beim Verleih von Gegenständen (vor Allem dem Grill) sollte dies in den Kalender eingetragen werden.
- Wir bekommen für den Infoscreen einen Account von der IRB für das Public LAN.
  - Ein Netzwerkzugang für den Infoscreen wird eingerichtet.
- Die Event-AG hat die Reality mit Catering und einem Grillstand erfolgreich versorgt.
- Bei der Reality hat der Pavillon durch starke Winde etwas gelitten. Hans hat sich bereit erklärt, bei den Alumni<sup>2</sup> eine Teilfinanzierung eines neuen Pavillons zu erbitten.
- Wir haben 30 neue Büroschlüssel. FSRler können ihre (defekten) Schlüssel gegen neue austauschen.
- Letzte Woche war LuSt<sup>3</sup> Sitzung.
  - Es wurde sich viel mit der Lehreplanung im Wintersemester, sowie der Nutzung von QVM Geldern beschäftigt.
  - Der Umgang mit den niedrigen Abschlusszahlen wurde diskutiert.
  - 80% der Studierenden in DAP1 waren nach Zählungen Erstis. “Enthaltungen” konnten bei der Zählung nicht beachtet werden, wodurch die reale Zahl vermutlich etwas abweicht. Auch Studierende, die im Sommersemester angefangen haben, haben sich vermutlich nicht also “Ersti” gemeldet.
  - Die Einschreibungszahl lag bei 800 Personen.
- Der Hausmeister hat diverse Haken im Büro angebracht.
- Klausurabmeldungen: Die Rechtslage hat sich geändert. Bis zu einem Tag vor schriftlichen und eine Woche vor mündlichen Prüfungen wird man sich voraussichtlich (ab WiSe 2015/2016) abmelden können.
- Es steht den Gremienvertretern frei, vor der Sitzung längere Berichte per Mail zu schicken, damit diese ausführlich im Protokoll landen können ohne detailliert in der Sitzung besprochen werden zu müssen.

---

<sup>2</sup><http://alumni.cs.uni-dortmund.de/>

<sup>3</sup>Kommission für Lehre und Studium

## 5 Zubehör für Film-AG

- Die Film-AG hat bei ihrem neuen Equipment festgestellt, dass für die Beleuchtung noch Akkus benötigt werden.
- Zur Nutzung von klassischen AA / AAA Akkus würde eine zusätzliche Batteriehaltung benötigt.
- Zusätzlich zu dem Puffer von 10 Euro aus dem letzten Finanzbeschluss, werden noch 18,50 Euro erbeten.
- Der Einfachheit halber wird ein neuer Finanzbeschluss gefasst.

Der FSR stellt 30 Euro für Ausrüstung der Film-AG zur Verfügung

Ja	Nein	Enthaltung
14	0	1

Angenommen.

## 6 Vertraulicher TOP

*14:55 Ankunft Maurice Buchsein und Cordt von Egidy*

## 7 Vertraulicher TOP

## 8 Fachschaftenliste der Universität

- Die Pressestelle der Universität verwaltet eine Liste aller Fachschaften und bat darum, dass wir Verbesserungsvorschläge an sie weiterleiten.
- Eventuell sollte unser Webseitenlink auf OH14.de geändert werden, da dort mittlerweile alle Informationen besser gebündelt sind.
- Als Möglichkeit, die Studierenden zu erreichen, könnte die fsinfo-studis Liste angegeben werden. →eher unpraktisch wenn versehentlich vertrauliche Fragen dort landen.

→ Die Mailadresse bleibt, Webseite wird auf OH14.de geändert.

## 9 HDMI zu DVI Adapter

- Um möglichst alle Geräte miteinander verbinden zu können, fehlt aktuell noch ein HDMI zu DVI Adapter. Dieser fehlte vor allem beim Testen des neuen Infoscreens.
- Daniel hat einen solchen Adapter dabei und stellt ihn netterweise dem FSR zur Verfügung.

## 10 Türschilder

- Der TOP wurde für weitere Diskussionen vertagt. Hauer und Rico haben über das Thema diskutiert.

**GO-Antrag:** Vertagung des TOPs bis die Diskussion innerhalb der Lernraumbeauftragten abgeschlossen ist.

- Fürrede: Es sollten die Lernraumbeauftragten selber entscheiden was am besten geeignet ist.

- Gegenrede: Wir sollten einfach über die verschiedenen Möglichkeiten abstimmen um die Lernraumbeauftragen zu unterstützen.

Dafür	Dagegen
12	6

Der TOP ist vertagt.

## 11 ESD-Werkzeug

GO-Antrag: Vertagung des TOPs

- Fürrede: Timo möchte sich mit der Mikrocontroller-AG kurzschließen um genau abzusprechen was benötigt wird.
- Gegenrede: Aktuell werden im Dunstkreis sehr viele elektronische Geräte zerlegt, weswegen eine Anschaffung auch unabhängig von der Mikrocontroller-AG angebracht wäre.
- Es wird angemerkt, dass vor einem GO-Antrag zumindest eine kurze Diskussion ermöglicht werden sollte.
- Der verfrühte GO-Antrag wird zurückgezogen.
- Frage: Kann man das Werkzeug sinnvoll verleihen? Antwort: Bisher wurde Werkzeug meist so ausgeliehen, dass es direkt im Büro verwendet wurde. Dadurch kann das Werkzeug nicht "verschwinden" und nicht so leicht kaputt gehen.
- Es stellt sich die Frage, ob das Werkzeug für uns, oder die Mikrocontroller-AG angeschafft werden soll.
- Innerhalb der Fachschaft wird sehr häufig Werkzeug für Elektrogeräte benötigt. Das Angefragte Werkzeug deckt dort das Minimum an Bedarf ab, da theoretisch noch deutlich mehr ESD Zubehör möglich wäre. Unter anderem wird manchmal am Server gearbeitet, wo teure Hardware verbaut ist.
- Da das Werkzeug nur unter bestimmten Bedingungen ausgeliehen werden würde, sollten für alle Ausleihgegenstände im Wiki die jeweiligen Bedingungen lesbar sein.
- Ein komplettes Set mit zusätzlichem Zubehör (Matte und Armband) kostet 130 Euro.

Der FSR stellt 140 Euro für ESD-Werkzeug zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
14	1	3

Angenommen.

## 12 Newsletter

- Nacht der Beratung nächste Woche Donnerstag.

## 13 Sonstiges

- Soll das Bild von Ingo wieder aufgehängt werden?
  - Vorschlag: Die Trauerzeit ist vorüber. Nur noch wenige Leute kennen ihn. Das Bild sollte im Büro gelagert werden.
  - Vorschlag: Hinter Plexiglas und mit Infotafel im Foyer aufhängen.

- Letzteres wird beim Dekanat angefragt.
- Es sollten alle FSRler beim Verlassen des Gebäudes auf das entsprechende “ToDo” achten.
- Anmerkung: Manchmal sollte vor Anträgen etwas mehr über das Thema geredet werden.

*16:05 Die Sitzung wird geschlossen*